

CON APOYO DEL PROYECTO ASSIST, EL HOSPITAL DE CIUDAD DEL ESTE INAUGURÓ SU PRIMERA SALA DE ESTIMULACIÓN TEMPRANA



El Ministro Julio Mazzoleni (centro) junto con el Director del Hospital Regional de CDE Dr. Federico Schrodel y los miembros del equipo de mejora de cuidado y apoyo del Hospital junto a Graciela Avila, jefa de proyecto .



A la derecha, el Ministro Mazzoleni, junto al director del hospital Regional, el gobernador del Alto Parana, Roberto Gonzalez inaugurando la sala de estimulación temprana del hospital.

El pasado 22 de noviembre, con la presencia del Ministro de Salud de Paraguay, el Hospital Regional de Ciudad del Este inauguró su primera sala de estimulación temprana para niños. La sala de estimulación fue equipada por el proyecto ASSIST de USAID y proveerá estimulación a niños afectados por el Síndrome Congénito Asociado al Zika y todos los niños pequeños que requieran apoyo y que acudan al hospital.

Esta es la primera sala de estimulación temprana para el hospital y para la región de Alto Paraná. Tanto el Ministro Mazzoleni como el Director Regional, Dr. Hugo Kunzle y el Director del Hospital Federico Schrodel, agradecieron el apoyo del proyecto para la concreción de este importante servicio.